



Ciudad Real



ATA valora las medidas de apoyo a los autónomos puestas en marcha por el PP

La Junta Directiva Provincial del PP se ha reunido esta mañana con la Asociación de Trabajadores Autónomos de Ciudad Real, presidida por Rosario Moreno-Opo. Acompañado por las candidatas número uno y número dos al Congreso de los Diputados, Rosa Romero y Carmen Quintanilla, el presidente provincial del PP, Carlos Cotillas, ha destacado que ésta ha sido la legislatura en la que más iniciativas para los autónomos se han adoptado y ha destacado el Fondo de Liquidez Autonómica, el Plan de Pago a Proveedores o las tarifas planas de cotizaciones a la Seguridad Social para darse de alta como autónomos o para poder contratar.



Carlos Cotillas, Rosa Romero y Carmen Quintanilla con ATA

El también candidato número uno al Senado ha destacado que los autónomos han sido una prioridad para el PP y, tras ratificar el apoyo del partido de cara a la próxima legislatura, ha recordado que, en los últimos años, se han creado 129.000 empleos autónomos, frente a los 570.000 que se destruyeron con el PSOE de Zapatero.

Ciudad Real



La candidata número uno al Congreso de los Diputados por Ciudad Real, Rosa Romero: “El PP es plena garantía de la defensa de la unidad de España”

Romero ha destacado que el Gobierno del PP ha dado respuesta al desafío secesionista “con contundencia y sin titubeos, porque España es cosa de todos”. Ha mandado un mensaje de “tranquilidad y confianza” ante el desafío al Estado de Derecho apoyado por los grupos independentistas de la cámara autonómica de Cataluña y que “choca frontalmente con la Constitución”. Ha recordado que el PSOE de la capital votó en contra de la moción de defensa de la unidad de España presentada por el PP en el Ayuntamiento de Ciudad Real. Le duele esta actitud por parte de un partido que “cuando habla dice una cosa pero que a la hora de actuar, no lo hace con la misma contundencia que el PP”.



Rosa Romero

Ha asegurado que, durante la campaña, el PP va a presentar “propuestas serias, alejadas de la demagogia y encaminadas siempre a dar respuesta a los problemas reales de los ciudadanos”. Y lo hará de la mano de una candidatura “preparada, que conoce muy bien el territorio y que tiene una amplia experiencia municipal y en el ámbito rural”.



La diputada regional, Cortes Valentín, destaca que las familias están “en el centro de las políticas del Partido Popular”

Valentín ha mantenido una reunión con la Asociación Castellano-Manchega de Familias Numerosas (ACAMAFAN) y ha recordado que, pese a que Cospedal se encontró 5.500 millones euros de deuda en Sanidad y Servicios Sociales, se planteó como objetivo ayudar a las familias y muy especialmente a las que peor lo están pasando. Así, ha destacado la aprobación del Plan de Familias, dotado con 250 millones y con 150 medidas y, dentro de este plan, el Programa Operativo de Apoyo a la Maternidad, con 40 medidas. Entre estas iniciativas, Cortes Valentín ha mencionado la aprobación de las becas mamá, que tenían como finalidad apoyar a las mujeres, sobre todo a las más jóvenes. Todas estas medidas se han puesto en marcha siguiendo la misma línea de compromiso social del Gobierno de Mariano Rajoy, “el presidente más social de la historia”. En su opinión, la protección a las familias numerosas es “necesaria” y ha celebrado la Agenda Social del Gobierno que ha impulsado medidas orientadas a proteger social, económica y jurídicamente a las familias, destacando la propuesta del PP para la puesta en marcha del Plan Integral de Apoyo a las Familias.



Cortes Valentín con ACAMAFAN



La diputada regional, Lola Merino, asegura que Page destruye el subprograma de jóvenes agricultores y pierde 300 millones de euros en desarrollo rural

Merino considera “lamentable” que el nuevo Programa de Desarrollo Rural (PDR) aprobado recientemente por la Comisión Europea recoja la intención morosa del Gobierno de Page de no pagar 154 millones de euros al sector agrario antes del 31 de diciembre del 2015. El nuevo PDR recoge el objetivo intencionado del Gobierno de Page de perder 300 millones de euros en desarrollo rural antes de comenzar su ejecución, lo que supondrá la devolución íntegra de estos fondos europeos. Ha indicado que Page y su consejero de Agricultura han reconocido ante la Comisión Europea que no pagarán la incorporación a los jóvenes agricultores, ni el cese anticipado, ni la formación agraria, ni las medidas agroambientales, ni los caminos rurales, ni tampoco las ayudas al sector vitivinícola a través del VINATI. El sector agrario “asiste atónito a las tropelías de un Gobierno socialista que ha paralizado los pagos y que no deja de perder dinero para el sector desde que llegó a la Junta”.



Lola Merino